
Lanús, 14 de julio de 2023 
 

REUNIÓN DE CAI 

ACTA DE REUNIÓN 

 
 

En el día de la fecha nos reunimos los miembros del CAI, a saber: Carlos Butavand, Clara 

Yanacone, Silvina Campero, Belén Lombardi, Alejandro Carpiniello, Judit Visosky, Loreley 

Ceijko, Liliana crescente, Ariel Briozzo, Andrea Casareski y Javier Méndez 

Motiva la reunión, el siguiente temario: 
 

Conmemoración de los 40 años de Democracia y 41 años de la gesta de Malvinas. La 

propuesta es realizar una jornada institucional en la última semana de septiembre, del 25 al 

28. Se piensa en una jornada sin suspensión de clases, con formatos y actividades diferentes 

según los cursos y áreas. Se solicitará colaboración con el objeto de organizar dicha semana a 

docentes y estudiantes. 

Acuerdo de Convivencia. Se comparte la revisión del último borrador elaborado por la 

comisión, la cual se volverá a revisar ahora desde el CAI.  Se espera poder tener la versión final 

en las próximas reuniones. Para ello, se compartirá la última versión al correo de la Profesora 

Belén Lombardi: lombardi.be@gmail.com. Se acuerda que en situaciones específicas, ante 

alguna problemática particular, el CAI se autoconvocará sin la necesidad de recurrir a una 

comisión diferente. 
 

Renovación del CAI. Se renovará la mitad de los miembros. Los miembros que se renovarán 

serán elegidos por sorteo y por otros criterios que podamos ir pensando según la 

disponibilidad de los miembros y lo establecido en el Estatuto. Las elecciones se realizarán en 

la tercera semana del mes de septiembre a fin de que se haga en forma separada de la 

renovación del Centro de Estudiantes, que será en octubre.  El equipo directivo y los Cipes 

estarán organizando dicha renovación. 
 

Mesas de acreditación. Recordamos la necesidad de que siempre haya dos profesores en cada 

instancia para un mejor funcionamiento de las acreditaciones. 

Proyecto de Fortalecimiento Institucional. Fue aprobado esta semana a fin de utilizar el 

dinero de este proyecto para salidas educativas. Profesoras a cargo: María del Carmen 

Zanaboni y Rebeca Zalazar.  Dicho proyecto abarca a la totalidad de las carreras y turnos.  Aún 

no está depositado dicho dinero. 

Acto de Colación. Fecha posible: sábado 7 de octubre para los recibidos en noviembre- 

diciembre 2022 y agosto 2023. Ese mismo día se hará el agasajo a los y las jubilados/as luego 

del acto. 
 

Nombre del Instituto. Se propone que se divulgue la convocatoria para poder tener varias 

opciones al momento de la votación, en el mes de noviembre. Se recuerda que la elección 

propuesta debe estar fundamentada y debe haber un trabajo pedagógico detrás. Revisión de 
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la normativa vigente para la elección (res. 1504/11). Las Prof. Yanacone y Crescente se 

comprometen a armar un cronograma a tal efecto. 

 
 

Otros temas: 
 

Propuesta. La estudiante Cjeiko comenta que a la Prof. Jullier está interesada en abordar la 

cuestión emocional en las aulas a fin de brindar herramientas a los y las estudiantes. Se le 

pedirá a la profesora que presente un proyecto para el abordaje de esta temática. 

Trayectorias. CIPES. Espacios Progresar. Se explica cómo funciona en pos del 

acompañamiento a las trayectorias estudiantiles. La administración de recursos asignados para 

los talleres fue óptima y se espera que lleguen los recursos asignados para el corriente año. Los 

talleres de los días sábados, para inglés, Matemática, Economía, Inicial y Primaria han dado 

buenos resultados, especialmente para los ingresantes 2023. En lo que viene, se espera 

ampliar los talleres para todos los cursos en vistas de las necesidades. La estudiante Ceijko 

propone un taller sobre la lectura y escritura de textos académicos para los y las estudiantes 

de Ciencia Política, quienes se comprometen a asistir los sábados. Los 9 proyectos aprobados 

recientemente se comenzarán a desarrollar a la brevedad. 
 

Situaciones especiales.  Se charla en dicha reunión algunas situaciones de posible conflicto con 

estudiantes, se abordan dichas cuestiones y quedan registradas en Actas a cargo del Equipo 

Directivo.  Se busca siempre brindar soluciones a dichas situaciones. 
 

Siendo las 20:45, y habiéndose abordado todos los temas, se da por finalizada la reunión. 


